

Asalariados de Colquiri toman la mina por cambio de un decreto

• Tras la actitud asumida por los asalariados, los cooperativistas prefirieron mantenerse a la expectativa. Una comisión de Fencomin fue al lugar para pacificar la zona.

La mina Colquiri amaneció tomada por trabajadores asalariados desde ayer por la mañana, por lo que una comisión de la Federación de Cooperativas Mineras, Fencomin, y de la Federación Departamental de Cooperativas Mineras de La Paz lanzaron, en horas de la tarde, una convocatoria para una reunión en Colquiri y asumir determinaciones al respecto.

El Decreto Supremo 1337, promulgado el pasado miércoles, y que parece conceder una mayor participación al sector cooperativista, provocó la bronca y reacción de los mineros asalariados que tomaron medidas de hecho de parte de éstos, que consideran que se está vulnerando un acuerdo.

El dirigente minero de Colquiri Severino Estallani confió "Tenemos control de las bocaninas de Triunfo, Choña, Inca-lacaya, San Juanillo porque nos hemos informado que el gobierno promulgó, el 29 de agosto, un decreto supremo a favor de la Cooperativa 26 de febrero para explotar la veta Rosario".

• Inf. Pág. 9, 1er. Cuerpo

SIP respalda a los medios intimidados

La demanda penal del gobierno de Evo Morales contra la Agencia de Noticias Fides (ANF), "Página Siete" y "EL DIARIO" por el presunto delito de "incitación al racismo", es "un acto de intimidación, censura y precedente negativo para la libertad de expresión", afirmó este viernes la Sociedad Interamericana de Prensa (SIP), con sede en Miami.

"Este proceso judicial es un ejemplo de intolerancia y un precedente negativo que pareciera tener la intención de censurar y provocar autoensurra en la prensa", declaró el presidente de la Comisión de Libertad de Prensa e Información, Gustavo Mohme.

• Inf. Pág. 4; 1er. Cuerpo

"Cartas" no apoyan a Evo Morales

Como una antelada primicia, a dos años y tres meses de las elecciones generales, el padre Eduardo Pérez Iribarne invitó a Edgar Fernández, más conocido como Ramses, famoso parapsicólogo que lanzó las cartas para el mandatario Evo Morales.

Según explicó el vidente en el programa El Hombre Invisible, las cartas ocultas revelan un desgaste paulatino del régimen, así como el alejamiento de Álvaro García Linaera a una nueva reelección junto a Morales Ayma. La reemplazante sería Silvia Lazarte, expresidenta de la Asamblea Constituyente, quien trataría de reinvindicar la figura del mandatario con las mujeres y clases populares, sin embargo, tal como confirmó dos veces con las cartas del Tarot, el MAS no sólo no logrará el 50% más uno de la votación sino que en segunda vuelta perderá ante un candidato "unido".

• Inf. Pág. 4; 1er. Cuerpo



TRABAJADORES ASALARIADOS DE COLQUIRI, QUIENES SIENTEN QUE EL GOBIERNO DA UN MEJOR TRATO A LOS COOPERATIVISTAS TOMARON AYER VARIAS INSTALACIONES DE LA MINA

61 candidatos se anotaron para ocupar el cargo de Fiscal General del Estado

Marcelo Soza, Williams Dávila, Betty Yañiquez, Mario Uribe e Isabelino Gómez aparecen entre las 61 personas que se presentaron ante la Comisión Mixta de Justicia Plural de la Asamblea Legislativa para disputar el cargo de Fiscal General del Estado. De éstos, 49

son varones y 12 son mujeres. En la lista de postulantes se destacan varias personalidades que actualmente ejercen funciones en el Ministerio Público, tal es el caso del actual fiscal General del Estado interino, Mario Uribe Meléndez.

A partir del lunes se abrirán

los sobres, se evaluarán los méritos y se tomará en cuenta las impugnaciones si es que se da el caso. La lista definitiva pasará a consideración del plenario donde la selección será por dos tercios.

• Inf. Pág. 5; 1er. Cuerpo

Atlético de Madrid gana la Supercopa con goleada

El Atlético de Madrid cumplió un partido perfecto ante el Chelsea y se llevó la Supercopa de Europa. Los rojiblancos han logrado vencer por cuatro goles a uno a los ingleses.

La primera parte fue un monólogo del Atlético de Madrid en el que Falcao ha sido el protagonista con tres

goles de bella factura. El 'Tigre' ha dejado claro que ahora es el mejor '9' del mundo. El 'hat-trick' del colombiano ha significado los tres primeros goles del Atlético de Madrid y el empujón hacia el título.

Ya en la segunda parte, el partido continuó con un ritmo si-

mil, dominio del Atlético de Madrid hasta que llegó el gol de Miranda.

Tras el gol del central los rojiblancos se relajaron y comenzaron a entretener la pelota. De este modo llegó el gol de Cahill para el descuento.

• Inf. Suplemento Deportes



EL GOLEADOR FALCAO SE LLEVA EL BALÓN ANTE UN MARCADOR DEL CHELSEA. EL COLOMBIANO ESTUVO EN UN DÍA INSPIRADO Y SE RETIRÓ DEL TERRENO MUY APLAUDIDO.



DESIRÉE BRAVO RECIBIÓ LA CONFIANZA DE LOS CONCEJALES SUPLENTE, MIENTRAS EL CONCEJAL SAÚL ÁVALOS FUE ELEGIDO VICEPRESIDENTE DEL LEGISLATIVO MUNICIPAL DE SANTA CRUZ.

Reeligen a Desirée Bravo como titular del Concejo Municipal de Santa Cruz

Bajo la consigna que el Concejo de una vez empiece a trabajar y tratar la aprobación del presupuesto operativo anual (POA), de la gestión 2013, ayer se reunió a Desirée Bravo como Presidenta del Concejo Municipal de Santa Cruz.

Con la ausencia de los concejales de la bancada del Movimiento al Socialismo (MAS), los ediles suplentes de los concejales denominados "disidentes", procedieron a elegir a la nueva directiva del Concejo municipal de Santa Cruz. La vicepresidencia quedó en manos de Saúl Ávalos (MAS) y el edil suplente Romer Porcel asumirá como secretario general.

Ante esta elección que se llevó a cabo en el hemiciclo del Concejo, el edil Carlos Manuel Saavedra, indicó que la sesión estuvo cargada de legalidades y asegura que es nula de pleno derecho. Denunció, además, que los concejales suplentes hicieron usurpación de funciones y los denominados "disidentes" tomarán las medidas que corresponde. "Ellos (concejales titulares), no quisieron venir a sesionar y nosotros no podemos parar el Concejo porque hay concejales que no han querido venir a trabajar. Nosotros empezamos a trabajar de inmediato", dijo Bravo.

• Inf. Pág. 10; 1er. Cuerpo

Municipios pobres priorizan gasto corriente y postergan la inversión

Las 167 municipalidades con mayor pobreza del país destinan la mayor parte de su presupuesto a gasto corriente y la menor a la inversión. La Fundación Jubileo señala que se esperaba que habiendo tantas necesidades y demandas de la población más pobre, los niveles en inversión productiva y social (educación y salud) deberían haber sido mucho mayores en estos municipios.

De acuerdo con el Presupuesto General de la Nación de la gestión 2011, estos municipios pobres tenían una asignación de 2.161 millones

de bolivianos, equivalentes a 16% del total asignado a los municipios del país.

De este monto, las autoridades de los gobiernos municipales más pobres destinaron 51% a gasto corriente, porcentaje menor en un punto al promedio del resto de los municipios.

El gasto corriente implica el pago para la administración de la entidad (como sueldos, servicios básicos, materiales de oficina y otros) y el funcionamiento de servicios municipales.

• Inf. Pág. 6; 1er. Cuerpo

Piensa esta semana:

El cubismo y quién inventó la vacuna



En este número encontrarán desde un científico e inventor francés, pasando luego por pinturas célebres en el campo del cubismo, además de un notable investigador, químico y biólogo descubridor de algunas vacunas, junto a un renombrado escritor Americano, hasta un renombrado pintor mexicano de murales, casado con Frida Kahlo.

2 años

esperando que se cumpla la ley

Dos años desde que se expropiaron arbitrariamente las acciones que Soboco compró legalmente en Fancesa. Los autores de este abuso no cumplen la ley y no asumen la responsabilidad de sus actos.

No respetar el esfuerzo y el trabajo, es poner en riesgo el futuro del país.



Sólidos Cimientos para Bolivia